

## Venezuela: agressions et tension sur les campus

09-11-2007

Note de amerikenlutte : Il est très difficile de savoir ce qui s'est passé, certains parlent d'agressions de la part de chavistes et d'autres de la part d'opposants. Ci-dessous une note de Pagina/12 et des extraits d'un article de Rebelion.

L'opposition vénézuélienne a suspendu une nouvelle journée de manifestations par peur de nouvelles confrontations comme celle de mercredi (voir les photos). Les étudiants antichavistes ont manifesté hier très tôt dans les universités de Caracas pour répudier la fusillade d'avant-hier à l'Université Centrale du Vénézuéla. Selon leurs dires, un groupe d'étudiants et de jeunes dirigeants chavistes les attendaient sur le campus avec des armes et des gaz lacrymogènes. Les chocs ont fait neuf blessés, dont trois par balle. Mais malgré les critiques et la colère, la Fédération de Centres Universitaires - de tendance oppositeur a suspendu les protestations programmées pour l'après-midi d'hier. Selon son président, Stalin González, l'Université Centrale était entouré de policiers et de militaires, tandis que les secteurs étudiants du chavisme se concentraient dans l'Université Bolivarienne. Face aux dénonciations de harcèlement des chefs de l'opposition, le gouvernement a expliqué que les forces de sécurité avaient été appelées parce que les protestations n'avaient pas été autorisées.

Pagina/12, 09 novembre 2007. Traduction : <http://amerikenlutte.free.fr> Article de Rebelion.org : Tandis que les grandes agences et les médias affirment "Des tueurs à gages masqués font feu contre des étudiants à Caracas" (voir El pais 9-11-2007) nous avons voulu faire part de ce que les médias communautaires vénézuéliens présents pendant les faits, ont réalisé, photos et témoignages de professeurs et d'étudiants.

Un groupe d'étudiants bolivariens qui réalisaient des travaux politiques dans l'Université Centrale ont été attaqués par des opposants à leur retour de la manifestation (de mercredi) au TSJ. Les bolivariens se sont réfugiés dans l'École du Travail Social, qui a été brutalement encerclée et attaquée par les irascibles. Ils ont finalement été sauvés par d'autres groupes bolivariens, qui ont dû faire front aux adversaires face à l'absence des autorités (en particulier en raison du statut d'autonomie de l'université NdT). (...) "La professeur de l'Université Bolivarienne du Venezuela, Claudia Figueroa, a expliqué au journaliste Hector Escalante d'YVKE Mondial que les étudiants de l'opposition qui ont participé à la manifestation sont rentrés de manière violente dans cette université et ont commencé à poursuivre "et chasser n'importe quel chaviste". Ils ont trouvé un groupe de dirigeants du mouvement M-28 et "ont commencé à les poursuivre avec des bâtons et des pierres pour les tuer". Ces étudiants se sont réfugiés dans les locaux de Travail Social, et "les adversaires ont l'ont encerclé ; ils étaient entre 300 et 500, et ils ont commencé à lapider l'édifice. Ils lapidèrent l'édifice pendant à peu près deux heures." <http://www.rebelion.org/noticia.php?id=58737>

Photos du site de la Croix Noires Anarchiste du Venezuela (<http://cnainforma.blogspot.com/>)

Photos sur [rebelion.org](http://rebelion.org) :

<http://amerikenlutte.free.fr>